
ЗИМА

1.  ЧТО  НАИБОЛЕЕ  ЗНАЧИТЕЛЬНОЕ  УДАЛОСЬ  СДЕЛАТЬ  В  ВАШЕМ
МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ В 2024 ГОДУ В СФЕРАХ:
1.1. Развития информационной инфраструктуры:
В  2024  году  отделом  проводились  работы  по  доработке  ПО,  установленном  на
сервере.  Внимание  было  уделено  доработке  технологии  "тонкого  клиента"
автоматизированных систем "Управление имуществом", "Похозяйственный учет" и
других.
Для  оснащения  видеонаблюдения  в  здании  администрации  в  2024  году  были
приобретено  и  установлено  специальное  оборудование,  такое  как:  9  IP-камер,
устройство  цифровой  регистрации,  POE-коммутатор;  проведены  настройка  и
монтаж системы.
Ежемесячно  проводился  анализ  и  мониторинг  установленного  оборудования,
программного обеспечения, средств защиты от вторжения. По результатам анализа
сведений  об  угрозах  безопасности  информации  и  деятельности  хакерских
группировок, проводимого специалистами ФСТЭК России в условиях сложившейся
обстановки,  выявлялись сведения  о  деятельности  хакерских  группировок.  На
основании  поступающих  сведений,  отделом  регулярно  обновлялись  «черные»  и
«белые» списки IP-адресов, настраивались индикаторы компрометации и тд.

1.2. Внедрения прикладных программных систем в процесс управления 
муниципалитетом:
Работы не проводились.

1.4. Интеграции муниципальных информационных систем с 
государственными информационными системами: 
Работы  не  проводились,  так  как  в  муниципальном  образовании  отсутствуют
муниципальные информационные системы.

1.5. Получения жителями и организациями муниципальных и 
государственных услуг в электронной форме:
В 2024 году активно продолжались работы по внедрению функционала Платформы
обратной связи (ПОС). Были заведены и настроены личные кабинеты учреждений в
системе ПОС для работы с компонентом «Госпаблики», пользователям кабинетов
были назначены соответствующие права. На данный момент указанные платформы
функционируют  должным  образом.  Кроме  того,  в  2024  году  с  помощью  ПОС
администрацией ЗГМО были проведены 17 публичных слушаний и общественных
обсуждений, 15 опросов, 3 прямых линии.

2.  УКАЖИТЕ,  ПОЖАЛУЙСТА,  КАКИЕ,  С  ВАШЕЙ  ТОЧКИ  ЗРЕНИЯ,
ЭКСПЛУАТИРУЕМЫЕ  В  МУНИЦИПАЛИТЕТЕ  ИНФОРМАЦИОННЫЕ
СИСТЕМЫ  НАИБОЛЕЕ  ВОСТРЕБОВАНЫ  ДЛЯ  РЕШЕНИЯ  ЗАДАЧ
МУНИЦИПАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ:
ГИС  ЖКХ,  государственная  информационная  система  обеспечения
градостроительной  деятельности  (ГИСОГД),  АС  «похозяйственный  учет»,  АС
«СМЕТА»,  АС  «БЮДЖЕТ»,  Федеральная  государственная  информационная
система территориального планирования (ФГИС ТП)



3.  УКАЖИТЕ,  ПОЖАЛУЙСТА,  КАКИЕ,  С  ВАШЕЙ  ТОЧКИ  ЗРЕНИЯ,
ИНФОРМАЦИОННЫЕ  СИСТЕМЫ  НЕОБХОДИМО  ВНЕДРИТЬ  ДЛЯ
ПОВЫШЕНИЯ  ЭФФЕКТИВНОСТИ  МУНИЦИПАЛЬНОГО  УПРАВЛЕНИЯ
В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ:
Информационные системы учета и отчетности.

4.  ЧТО  ПРЕПЯТСТВОВАЛО  ВНЕДРЕНИЮ  В  МУНИЦИПАЛЬНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ  ВОСТРЕБОВАННЫХ  ИНФОРМАЦИОННЫХ  СИСТЕМ  В
2024 ГОДУ?
Отсутствие финансирования.

5.  ПЕРЕЧИСЛИТЕ,  ПОЖАЛУЙСТА,  КАКИЕ  НАИБОЛЕЕ  СЕРЬЕЗНЫЕ
ПРОБЛЕМЫ  ВОЗНИКАЮТ  ПРИ  ЭКСПЛУАТАЦИИ  И  РАЗВИТИИ
ЦИФРОВЫХ  ТЕХНОЛОГИЙ  В  ВАШЕМ  МУНИЦИПАЛЬНОМ
ОБРАЗОВАНИИ:
Недостаток  финансирования  для  приобретения  необходимых  программных
комплексов.

6.  В  ЧЕМ  ВЫ  ВИДИТЕ  ОСНОВНЫЕ  ПРИЧИНЫ  ПРОБЛЕМ,
ВОЗНИКАЮЩИХ  ПРИ  ЭКСПЛУАТАЦИИ  И  РАЗВИТИИ  ЦИФРОВЫХ
ТЕХНОЛОГИЙ В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ?
Постоянно  растущие  цены  на  программные  продукты,  готовые  ИТ-решения  и
оборудование, недостаток необходимого для эксплуатации информационных систем
финансирования.

7.  КАКИЕ  ЗАДАЧИ СТОЯТ  ПЕРЕД  СЛУЖБОЙ ИНФОРМАТИЗАЦИИ ПО
ВНЕДРЕНИЮ  ЦИФРОВЫХ  ТЕХНОЛОГИЙ  В  МУНИЦИПАЛЬНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ В 2025 ГОДУ?
Приобретение  и  установка  программного  комплекса  "Альфа-док",  оснащение
актового зала необходимым оборудованием для проведения мероприятий в формате
ВКС, переход на более дешевое программное обеспечение в сфере бухгалтерского и
финансового учета.


